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CERCATE I PROFETI	"Avete ucciso i profeti" denuncia Gesù nel Vangelo di oggi (cfr Lc 11,47-48). Come mai? perchè
sono scomodi e denunciano le nostre ipocrisie? Perchè ci dicono il nuovo che avanza è il nuovo disturba sempre?
Perchè ci parlano in nome di Dio e non secondo i nostri comodi e idee? Eppure Dio ci manda ancora profeti e non è
facile neppure riconoscerli. Essi non sono i futurologi che studiano la sociologia, non sono quelli 'che hanno del carisma'
e smuovono le folle col loro 'charme'. I profeti sono gli apripista sulla 'neve fresca', sono coloro che indicano la strada
nuova da seguire oggi, per l'uomo e secondo Dio. Sono uomini che tengono aperte le orecchie per ascoltare l'uomo di
oggi e per ascoltare Dio. Possono essere uomini o donne, anziani e giovani, laici, preti o religiose.... Ne conosci
qualcuno per il nostro tempo?
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